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Program of annual output 100,000 tons natural gypsum powder production line
Производственная линия по программе годовой выработки 100000 тонн натурального гипсового порошка
Overview of the production line

This line is designed to produce 100,000 tons building gypsum powder per year, it is a line that has a high degree of automation, with fewer personnel, process maturity, stable flour quality, environmentally friendly and highly efficient.
Описание производственной линии:
Данная линия изобретена для производства 100000 тонн строительного гипсового порошка в год, эта линия высокого уровня автоматики, с наименьшим количеством необходимого обслуживающего персонала, технические решения полностью проработаны, чему свидетельствует высокое качество получаемого порошка, безвредность для окружающей среды и высокая эффективность оборудования.
1.1 Systems of work:
Broken parts: 300 days × 16 hours

Grinding parts: 300 days × 24 hours

Boiling furnace parts: 300 days × 24 hours

Transport storage parts: 300 days × 24 hours 
1.1. Виды работы:

Сломанные детали: 300 дней* 16часов

Детали для измельчения, дробления: 300 дней*24 часа

Выпаривающий котел: 300 дней*24 часа
Транспортировка на хранение: 300 дней*24 часа
1.2 Equipment hours: 10-15t/h (finished product)
1.2 Рабочее время оборудования: 10-15 тонн в час (готовой продукции)
1.3 Raw materials: 

 Natural gypsum (bulk, the diameter is not more than 300 mm) 
1.3 Сырье:

Натуральный гипс (сыпучий материал, диаметр не более чем 300мм)
1.3 Electricity requirement: 

Three phase AC380V, 50HZ
 Single phase AC220V, 50HZ
1.3 Требования электрификации:

Три фазы 380В, 50Гц

Одна фаза 220В, 50Гц

1.4emission standard:

No waste water and slag discharge, emissions accord with national environmental protection standards.
1.4. Норматив содержания токсичных веществ, выбросов

Нет сточных вод и шлакопровода, выбросы находятся в рамках стандарта национальной защиты окружающей среды

1.5Hot requirements:

Coal-fired boiler or burner (natural gas, light oil, heavy oil, equipped based on the customers’ requirements)
1.5. Технические требования по нагревающимся элементам:

Котел с угольной топкой или обжигательная печь (природный газ, легкое масло, тяжелое жидкое топливо - снабжены в соответствии с запросами потребителя) 

1.6 Product range of application:

Using in construction and building materials industry (paper-faced gypsum board，gypsum block, painting gypsum, cement additives, etc.)
1.6. Перечень сфер применения изделий:

Используются в строительстве и в индустрии строительных материалов (гипсокартон, гипсобетонный блок, крашенный гипсокартонный лист, добавки у цементу)
Production process 
2The gypsum ore of 300mm is crushed into particles which are smaller than 25 mm. The particles are carried into the grinding mill after storage and weighed in the belt weigh meter. Passing through the powder concentrator, the selected gypsum powder goes into boiling furnace and then calcined. The well-calcined gypsum powder is sent into the material house for storing and packing.
Процесс производства

Гипсовая руда 300мм крошится на частички, которые по размеру меньше чем 25 мм. Эти частицы находятся в помольной установке после хранения и взвешиваются с помощью весового измерителя на ленточном конвейере. Пройдя  через порошковый концентратор, отобранный гипс идет в обжиговую печь и обжигается. Хорошо обожженный гипсовый порошок отправляется на хранение и упаковку.
2.2 The flow chart of the craft
2.2.Блок-схема производства
 Gypsum   Crusher   Elevator   Silo    Electro-vibrating feeder

    Гипс  Дробилка  Подъемник  Мелкоизмельченная масса  Электрический вибропитатель              

Silo   Elevator     boiling furnace   Elevator    Mill   Fan

Мелкоизмельченная масса   Подъемник  Обжиговая печь  Подъемник  Измельчитель  Воздуходувка
Packing machine            Heat energy
Упаковочная машина          Тепловая энергия
             






The introduction of the art of the calciner 
Введение в искусство обжига

3.1The work principle
The calciner mainly consists of intensive thermal coils which are narrow in diameter. The hot oil is put into thermal coils. After the exchanging of the heat, the heat energy is released to the 

calciner. On the bottom, there is a root blower. The cool wind blows into the calciner by optimum of distributor in order to make the powders become ebullient. In certain degree, the quality of the gypsum powder is stable. And it is easy to control the quantity of the crystal water and the initial time. Moreover, this equipment makes use of dry electrostatic dust precipitator to dust. The rate of the dusting can reach to at least 98%, so it eliminates the dust pollution.
3.1. Принцип работы
Обжиговая печь состоит из термических катушек, которые узкие в диаметре. Горячее масло заливается в термические катушки. После обмена теплом, тепловая энергия отдается обжиговой печи. На дне находится основание воздуходува. Холодный воздух дует в  обжиговую печь, оптимально распределяясь для того, чтобы порошок становился кипучим. В определенной степени, качество гипсового порошка установилось. Просто контролировать количество кристаллической воды и начальный момент. Более того, данное оборудование использует электростатический пылеосадитель для получения порошка. Степень пылеобразования может достигать 98%, таким образом, исключается загрязнение воздуха пылью. 
3.2

Simple structure; it’s not easy 

to damage
Since the material becomes liquid state, the calciner doesn’t need to equip the revolving parts. So the structure of the calciner is much simple. It’s not only easy to manufacture, but also almost doesn’t need to maintain. Because of using the low temperature source, it’s impossible for the calciner to burn out. So it is serviceable.
3.2 Простая структура, которую нелегко повредить
Так как материал становится жидким, обжиговую печь не нужно оборудовать вращающимися деталями. Таким образом, устройство обжиговой печи довольно просто. Ее просто производить и она практически не нуждается в обслуживании, ремонте. Т.к. используются низкотемпературные источники, печи для обжига возгореться невозможно. Поэтому данное устройство просто и удобно в эксплуатации. 
3.3 Space-saving; intensive equipments
The structure of the calciner is vertical layout; the dust collector is on the top of the calciner and connects with it. Then, they become a whole. This set is extremely compact. It’s both space-saving and effectively avoids the dust collector of coagulate.
3.3 Компактность; трудоёмкость оборудования

Устройство обжиговой печи имеет вертикальную схему расположения; пылесборник находится в верхней части печи и связан с ней. Затем они составляют единое целое. Данная установка очень компактна и эффективно предотвращает образование сгустка в пылесборнике.

3.4The low cost of energy and easy to reduce the cost

The calciner costs little thermal and electric energy. For the heating aspect, almost all the thermal energy which is passed from the heat resource is efficiently used in the dehydration of the materials. Only a little used to heat the cool air which blows in from the bottom of the calciner and a little loss for radiation. The heat efficiency of the calciner is above 95%. The heat consumption of the calciner is required as 7.7*105KJ/T building gypsum in domestic. Neither the rotation device nor the mixing device is needed. For the electric energy, the calciner needn’t revolve and there is no mixer. The materials changes to liquid state mainly depend on the steam which is produced by dehydration. The air which blows into the calciner from the bottom is also limit. It makes the efficiency of air-blower extremely low. So the electric energy consumes of the calciner is much less than the traditional calcined equipments.
3.4. Низкая потребление энергии и простота сокращения затрат энергии 

Обжиговая печь мало потребляет термической и электрической энергии. Что касается нагревания, то почти вся термическая энергия, которая передается от источника нагревания, эффективно используется в осушении материалов. Только небольшое количество используется для нагревания охлажденного воздуха, дующего со дна печи, и еще некоторое количество уходит на излучение. Тепловой КПД печи превышает 95%. Потребление тепла обжиговой печью требуется для 7.7*105KJ/T строительного гипса, добываемого в пределах страны. Ни вращающие механизмы, ни перемешивающие механизмы не требуются. Что касается электрической энергии, то обжиговая печь не вращается и в ее состав не входит мешалка. Материалы становятся жидкими по большей части из-за обработки паром, который выделяется благодаря процессу осушения. Подача воздуха, который задувается в печь со дна, также лимитирована. Это делает эффективность воздуходувки чрезвычайно низкой. Таким образом, обжиговая печь потребляет намного меньше электроэнергии, чем традиционное обжиговое оборудование.


3.5High quality; the content of the plaster of paris is ideal; the physical property is stable.

Because of using the low temperature heat source, the gypsum is not easy to over burn. If the temperature of producing is suitable, the finished product will not contain gypsum. The percentage of the anhydrous gypsum is only below 5%, others are all semi-hydrated gypsum.
3.5 Высокое качество; содержание чистого гипса идеально, физические свойства устойчивы
Так как используются низкотемпературные источники тепла, гипс чрезмерно не обжигается. Если температура производства подходящая, готовая продукция не будет содержать гипс. Процентное содержание ангидридного гипса составляет менее пяти процентов, остальное является полугидратизированным гипсом.
Electrical control
Электрическое регулирование

The electrical control 

adopts advanced DCS 

(Distributed control system); it puts dispersed equipment in centralized control. The main components of electrical control use brand name products such as the Siemens brand, etc.
Электрическое регулирование осуществляется продвинутой распределительной системой управления (РСУ); с помощью которой разрозненные участки оборудования находятся под централизованным контролем. Основные компоненты системы электрического регулирования используют продукцию таких фирменных марок, как Сименс и др.  
The allocation of the staff
Распределение обслуживающего персонала
The crushing system: 2 person /day
The grinding system: 1 person /8 hours
The calcining system: 1 person / 8 hours
The heat supply system: 1 person / 8 hours

Total 5 person (3 x 8 hours/day；the person don’t include management, technician, packaging and transportation).
Система дробления: 2 человека в день

Система помола: 1 человек/8 часов

Система обжига: 1 человек/8 часов

Система подачи тепла: 1 человек/8 часов

Итого 5 человек (из которых 3 работают по 8 часов в день, не включая управляющий персонал, технического специалиста, упаковщика и перевозчика).
Product related parameters
Параметры относительно продукции

1. Fineness: ≥100mesh
Consistency: 75%～85%(adjustable)
Flexural strength (have a direct 

relation to raw material): ≥1.8Mpa;

The compressive strength：≥3.0Mpa.
1.Крупность частиц: ≥100 меш
Консистенция: 75%-85%(Подгоняется)

Предел прочности на изгиб (напрямую зависит от сырья): ≥1.8мПа;
Предел прочности при сжатии: ≥3.0мПа
2. Main phase composition：
Основной состав фазы:
The semi-hydrated gypsum: ≥80%(adjustable)

The dehydrated gypsum: <5 %( adjustable)

The soluble anhydrite: <5%
Полугидратизированный гипс: ≥80% (параметр подгоняется)
Дегидрированный гипс: <5 % (параметр подгоняется)
Растворимый безводный гипс: <5%
The initial setting time: 3～8 min(adjustable)

The final setting time:6～15min(adjustable)

Site requirements (not including raw material and finished product storehouse)
Начальное время установки: 3-8 мин (регулируется)
Конечное время установки: 6-5 мин (регулируется)

Требования, предъявляемые к участку (не включая сырье и место хранения готовой продукции)
The equipment needs the plant size: 
length 60 meters; 

width 25 meters.
Оборудованию необходима площадь следующих размеров:

Длина 60метров,

Ширина 25 метров.
Technical support and after-sales
 service
We supply the wearing parts accessories for one year; the quality assurance is two years and we provide lifelong support and services.
Техническая поддержка и послепродажное обслуживание:
Мы поставляем детали, подверженные износу в течение одного года;  гарантия качества два года и мы оказываем пожизненную поддержку и сервис.
Production equipment configuration list 
Перечень комплектации производственного оборудования:
Equipment confirguration and price for annual output 100,000 tons gypsum powder production line
Комплектация оборудования и цены на производственную линию по программе годовой выработки 100000 тонн натурального гипсового порошка
	Function
функция
	Name
Название
	Spec.& model
Спецификация/модель
	Quantity

（Set）
Количество (комплект)
	Power （KW）
Мощность (кВт)
	Remarks
Примечание

	Crushing system
Система дробления
	Crusher
Дробилка
	PC1000X800
	1
	75
	

	
	Vibration feeder
Вибропитатель
	GZD2000X1200
	1
	3
	

	
	pulse dust collector
Импульсный пылесборник
	MC-48Ⅱ
	1
	11
	

	
	Elevator
Подъемник
	NE30 or HL400
	1
	11
	

	
	Silo
Мелкоизмельченная масса
	100M3
	1
	
	

	Grinding system
Система помола
	Body of mill
Тело измельчителя
	5R4119
	2
	
	

	
	Main motor
Основной двигатель
	
	2
	150
	

	
	Fan
Воздуходувка
	
	2
	150
	

	
	Analyzer
Измерительный прибор
	YC120-4A
	2
	15
	

	
	Electromagnetic vibration feeder
Электромагнитный вибропитатель
	DZ30-4
	2
	0.36
	0-16т/ч

	
	De-ironing separator
Сортировочное устройство


	BCYB-5
	1
	0.5
	

	
	Quantitative feeding spiral
Подающая спираль
	325X3500

325X6000
	2
	13
	

	Calcining system
Система обхига
	Elevator
Подъемник
	HL400orNE30
	1
	7.5
	

	
	Electrostatic dust collector
Электростатический пылеуловитель
	GJHB46/12
	1
	7.5
	

	
	Body of calciner
Корпус обжиговой печи
	FYL1800
	1
	
	

	
	Roots blower
Воздузодувка рутса
	SWR-200
	1
	45
	

	Finished product transport and storage
Транспортировка готовой продукции и хранение
	Elevator
Подъемник
	HL400orNE30
	2
	15
	

	
	Finished product warehouse 
Склад готовой продукции
	150M3
	4
	
	Selectable
Выборочно

	
	Conveying screw
Винтовой транспортер
	U325X600
	1
	5.5
	

	
	Dividing wheel
Разделяющий барабан(ролик)
	FG273
	2
	6
	

	
	Bag type dust collector
Пылеуловитель мешочного типа
	PL2200
	2
	6
	

	
	Warehouse wall vibrator
Складской Настенный вибратор
	GZ250
	4
	6
	Selectable
Выборочно

	
	Air compressor
Воздушный компрессор
	EP-90
	2
	15
	

	
	Packing machine
Упаковочная машина
	DGY50
	2
	6
	Полуавтомат

	Heat source supply
Снабжение тепловым источником


	Conduct oil boiler
Проводниковый масляный котел (водонагреватель на жидком топливе)
	4,000,000kcal
	1
	
	

	
	Burner
Обжигательная печь
	4,000,000kcal
	1
	
	Oil-fired or gas-fired Работающий на жидком или газовом топливе

	
	Blower fan
Нагнетательный Вентилятор
	
	1
	7.5
	

	
	Draught fan
Вытяжной вентилятор
	
	1
	11
	

	
	Rotary oil pump
Вращательный смазочный насос
	
	2
	150
	

	
	Gear oil pump
Шестеренный масляный насос
	
	1
	2.2
	

	
	Expansion slot
Резервное гнездо
	
	1
	
	

	
	Oil tank
Резервуар для масла


	
	1
	
	

	
	Fuel storage tank
Бак хранения топлива
	
	1
	
	Selectable
Выборочно

	
	Electrical control system
Система электроуправления

	
	4
	
	

	
	Total
Итого
	
	54
	719.06
	

	Price
Стоимость
	1628000（USD）








Elevator


Подъемник





1、No marks of boilers and heating pipes.


Нет маркировок на котлах и нагревающихся труб


The actual position may change with drawings mark. 


Фактическое положение может измениться в соответствии со схемой на маркировке


3The equipment eventually configuration based on the contract.


Конфигурация оборудования производится в соответствии с условиями контракта
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